

## プラ再生の輪を可視化

旭化成など  
「ブルー・プラスチックス」プロジェクト

旭化成は、資源循環

「クス」プロジェクトを

チエーン技術のトレ  
ーサビリティ（追跡可  
能性）によって来歴を  
確認することができる。

社会の実現に向けた  
デジタルプラットフォ  
ームの構築を目指し、  
日本アイ・ビー・エム  
(以下「日本IBM」)  
の技術支援を受けた  
「ブルー・プラスチッ

クス」プロジェクトを  
発足させ、2022年  
3月末までにプロトタ  
イプを用いた実証実験  
を開始することになっ  
た。同プロトタイプは、日本  
IBMのプロトタイプを、  
実証実験のために設計  
されたもので、再生ブ  
ラスチック製品における  
リサイクル素材の使  
用率の表示や、リサイ  
クルチエーンの関与企  
業の可視化から、消費  
者の行動変容の促進を  
目指し、企業と一般消  
費者の使用も想定し開  
発している。消費者は  
スマートフォンのカメ  
ラを使い、再生プラス  
チック製品に印字され  
たQRコードなどを読み取  
ることで、プロツ



「プロトタイプ」  
消費者向けアプリケーション

旭化成により発足し  
た「ブルー・プラスチ  
ックス」プロジェクト  
は、IBM Cloud 上で稼働する、日本  
IBMのプロトタイプを、  
上で稼働する、日本  
IBMの構築を目指す  
とでデジタルプラット  
フォームの構築を目指  
す他、ブランドオーナ  
ーの立場からライオ  
ン、成型と最終製品化  
の各工程を専門とする  
メビウスパッケージン  
グ、リサイクルマーク  
の立場から富山環境  
整備が協力する。リサ  
バードが全てそろって開  
発に協力をしているこ  
とが特徴という。